



Vorlage Nr. 22-O-23-0009

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 17. Mai 2022

Reduzierung und Einstellung der ESWE-Buslinien 2 und 8 zurücknehmen (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf die ESWE einzuwirken, dass die Buslinien 2, 8 und 16 nicht zu den Zeiten des Schülerverkehrs reduziert, eingeschränkt oder gar eingestellt werden.

Begründung:

ESWE will laut Ankündigung die Linie 2 „vorsorglich“ bis zu den Sommerferien aussetzen, obwohl dies die einzige Linie ist, die fast ausschließlich zwischen 7 und 8 Uhr verkehrt und zu 99% von Schülern genutzt wird. Auch hinsichtlich der Linie 8 ins Eigenheim sind Reduzierungen - gerade zu Zeiten von Schülerfahrten - festzustellen.

Das Argument „SARS-CoV-II“ scheint dabei vorgeschoben. Gerade aus Infektionsschutzgründen erscheint es unverantwortlich, dass Sonnenberger Schüler sich jetzt und dann weiter in die Linien 16 und 18 quetschen. Gelegentlich werden auch die Türen des völlig überfüllten Buses einfach geschlossen und Schüler stehengelassen, wie Eltern und Schüler berichten.

Von einem städtischen Unternehmen ist zu erwarten, die Bedürfnisse unserer Kinder nicht derart offenkundig mit der geringsten Priorität zu behandeln.

Beschluss Nr. 0033

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1008 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher